Frage vom 23.03.2004, F 922

Das Textorbad ist das einzige Hallenbad im Frankfurter Süden und wird von Schulen und Vereinen stark genutzt. Auch nach dem Umbau muss gewährleistet sein, dass ein öffentlicher Zugang in bisherigem Umfang möglich ist. Im Bäderkonzept ist eine Schließung von Mai bis September vorgesehen. Dies würde den Sportunterricht vieler Schulen im Frankfurter Süden stark beeinträchtigen, die bisher, zumindest außerhalb der Schulferien, eingeschränkte Öffnungszeiten nutzen konnten.

Daher frage ich den Magistrat:

Wird der Magistrat sicherstellen, dass ein öffentlicher Zugang für Schulen, Vereine und andere Besucher in dem bisherigen Umfang möglich ist, und wird es künftig auch im Mai und Juni die Möglichkeit geben, das Bad für den Unterricht zu nutzen?

Antwort des Magistrats:

Es wird sichergestellt, dass das Hallenbad Sachsenhausen auch nach erfolgtem Neubau den unterschiedlichen Nutzergruppen im bisherigen Umfang zur Verfügung steht. Auf jeden Fall wird das neue Bad gerade auch in den Sommermonaten - außer in den Sommerferien - für den Schul- und Vereinssport bereit stehen.

Antragsteller/innen:

Stadtv. Sylvia Weber

Vertraulichkeit: Nein